

AVISO DE PRIVACIDAD

En cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 15 y 16 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares, ponemos a su disposición el presente AVISO de PRIVACIDAD, que tiene como finalidad informarte sobre el tratamiento que se les dará a sus datos personales cuando los mismos sean recabados, utilizados, almacenados y/o transferidos por **HABITADM**.

Con base en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares, reconocemos que es importante asegurarle la debida privacidad y seguridad de su información de acuerdo con las leyes vigentes, por lo cual estamos comprometidos a resguardar su información personal de acuerdo con las practicas legales, administrativa y conforme a estándares de seguridad informática propios de la industria, así mismo nos responsabilizamos a no comercializar, alquilar, compartir o divulgar su información personal a terceros con fines ilícitos o contrarios a los de su titular, salvo en los casos en que expresamente el titular lo autorice.

De acuerdo con lo anterior los datos personales que son recopilados son los siguientes:

De Propietarios, poseedores, inquilinos: Nombre completo, teléfono(s), correo electrónico, domicilio, RFC (solo para facturación), datos patrimoniales (comprobante de propiedad, solo para validación).

Visitantes/Proveedores: Nombre, identificación oficial, datos vehiculares (en caso de estacionamiento).

No se manejan Datos Sensibles.

Por lo antes mencionado y al estar de acuerdo con el presente Aviso de Privacidad usted otorga su consentimiento para recopilar y utilizar sus datos personales para los fines que a continuación se especifican:

a) Primarias:

Gestión de pagos (mantenimiento, cuotas condominales).

Identificación y control de acceso (seguridad del condominio).

Comunicación oficial (juntas, notificaciones legales).

Facturación y cumplimiento de obligaciones fiscales.

b) Secundarias:

Envío de boletines informativos o promociones de servicios afines.

Transferencia de Datos:

Tus datos podrán compartirse con:

- **Autoridades competentes** como: Procuraduría Social de la Ciudad de México (PROSOC), Servicio de Administración Tributaria (SAT), dependencias gubernamentales y tribunales en requerimientos legales.
- **Proveedores del condominio** como son: contadores, empresas de seguridad, limpieza, mantenimiento.
- **Comité de Vigilancia del Condominio** (solo datos necesarios para su función).

En caso de que tenga alguna pregunta o desee conocer los datos de su persona que constan en nuestra base de datos, actualizarlos, rectificarlos o ejercer el derecho de retiro, bloqueo total o parcial de los mismos puede contactarnos: **contacto@habitadm.com**

Este aviso de privacidad puede cambiar con el tiempo o ser actualizado por lo que se le recomienda revisarlo continuamente para asegurarse que está de acuerdo con los cambios.

El presente aviso de privacidad siempre estará disponible para su revisión en: **www.habitadm.com**

Fecha de última actualización: [01/10/2025]